
「卓　話」
「三条市の地域公共交通について」

三条市市民部長 長谷川 考基 様
　現在、三条市では、環境課が
所管部署となり、地域公共交通
協議会において、デマンド交通
や市内循環バス「ぐるっとさん」
また、コミュニティバスなどを
運行しております。
　昨年10月からは市街地エリア

において、予約状況に応じAIがルートを作成し配車
する「AIオンデマンド交通のるーとさんじょう」の
運行を開始しました。
　利用料金は一律大人500円、専用アプリからの
予約で400円、小学生以下は半額で利用できる乗合
い型のサービスです。乗合い型のサービスですので、
出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
ので20～ 30分程度余裕を持った予約をお願いしま
す。のるーとさんじょうを皆さまの暮らしの中に取
り入れて、日常づかいしていただけたらと思います。
次に、「燕三条・下田アウトドアライナー」をご紹介
させていただきます。
　こちらもAIオンデマンドと同じく昨年10月から
開始したもので、どなたでもご利用でき、燕三条駅
から下田地域やスノーピークフィールドスイート
スパヘッドクォオーターズとを結ぶ直通・快速便の
バスです。利用料金は燕三条駅からスノーピーク
フィールドスイートスパまで650円です。学生など、
区間定期券をお持ちの方は定期区間内を追加料金な
しでご利用頂けます。
　これからも、皆さまの利用ニーズに応え、持続的
な公共交通システムを構築してまいります。是非ご
利用ください。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんにちは。
　先週土曜日は中条胎内RCの周年式典で
した。私と幹事で出席してきましたが、
40名のクラブ会員に、大変歓待していた
だき、感動しました。特にこちらのクラ
ブが誇っていたのは女性会員数が県内一
番で、また全員がアクティブに活動な
さっていることです。こうした他クラブ

と交流することによって、各クラブがそれぞれ特徴をもって
活動されていることがよくわかります。
　さて、先日東京に出張で出かけたのですが、仕事の合間に
いわゆる銀ブラ（ベテランの方はこの言葉をよく知っておら
れると思いますが）銀座を散歩しました。その時聞こえてく
るのはほとんど外国語で、中国語、韓国語、英語、スペイン
語？等々で日本語は皆無のように感じました。コロナ前に
出張に行った時も似たような感じがしたのですが、今回は
それ以上でした。ワイドショーでは来日している外国の方々
でシティーホテルは満杯、ビジネスホテルも価格上昇して、
地方から日本のサラリーマンが上京する時、出張手当が足り
ないのでカプセルホテルに泊まることが多いと出ていました。
大変な状況だと考えさせられました。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎新潟中央RCより
 「グローバル補助金プロジェクト現地視察のご報告」
◎次週 5月1日は休会です。
　お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　寒暖の差が大きな日々が続いていますが、元気に
過ごせるありがたさを感じています。

　本日長谷川様、卓話宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　母の100才のお祝いをしてきました。元気でした！
　長谷川市民部長、卓話よろしくお願い致します。
梨本次郎さん
　先日、NHKの鶴瓶の家族に乾杯で三条特集を見ま
した。三条には親想いの立派な青年がいるなぁと
心が温かくなりました。

中村友昭さん
　来週からGW、４ヶ月遅れの大掃除にようやく取り
かかります。

小林吾郎さん、　 長谷川正実さん、 小越憲泰さん、
松永一義さん、　 石倉政雄さん、　 渡部　宏さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 外山浩玲さん、
嘉瀬一洋さん、　 石橋育於さん、　 高橋　司さん、
成田秀雄さん、　 近藤雄介さん、　 金子俊郎さん、
安達俊明さん、　 中村和彦さん、　 野水靖之さん、
小出子恵出さん、 船越良則さん、　 早川滝徳さん、
山田富義さん、　 野崎喜一郎さん
　長谷川考基様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　4月 2 4日分　￥    27,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,246,000
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ロータリー米山記念奨学会より

小越憲泰 会員へ
第22回 米山功労者メジャードナー感謝状の授与

5月のお祝い
◎会員誕生祝
　 1日　成田秀雄さん
　17日　松永一義さん
　20日　落合孝夫さん
　22日　明田川賢一さん
　28日　吉井直樹さん

◎夫人誕生祝
　 4日　飯塚みどりさん（一樹さん）
　15日　明田川みゆきさん（賢一さん）
　16日　歸山　敬さん　（肇さん）
　24日　小林香子さん　（仁志さん）
　28日　小林仁美さん　（卓哉さん）
　29日　清水亜矢子さん（泰生さん）

◎結婚記念祝
　 1日　近藤雄介さん　（律子さん）
　 3日　五十嵐博宣さん（美和さん）
　 5日　小越憲泰さん　（百合子さん）
　 8日　佐野勝榮さん　（美知子さん）
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大変な状況だと考えさせられました。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎新潟中央RCより
 「グローバル補助金プロジェクト現地視察のご報告」
◎次週 5月1日は休会です。
　お間違えのないようお願いいたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　寒暖の差が大きな日々が続いていますが、元気に
過ごせるありがたさを感じています。

　本日長谷川様、卓話宜しくお願いします。
渡辺良一さん
　母の100才のお祝いをしてきました。元気でした！
　長谷川市民部長、卓話よろしくお願い致します。
梨本次郎さん
　先日、NHKの鶴瓶の家族に乾杯で三条特集を見ま
した。三条には親想いの立派な青年がいるなぁと
心が温かくなりました。

中村友昭さん
　来週からGW、４ヶ月遅れの大掃除にようやく取り
かかります。

小林吾郎さん、　 長谷川正実さん、 小越憲泰さん、
松永一義さん、　 石倉政雄さん、　 渡部　宏さん、
柳取崇之さん、　 関川　博さん、　 外山浩玲さん、
嘉瀬一洋さん、　 石橋育於さん、　 高橋　司さん、
成田秀雄さん、　 近藤雄介さん、　 金子俊郎さん、
安達俊明さん、　 中村和彦さん、　 野水靖之さん、
小出子恵出さん、 船越良則さん、　 早川滝徳さん、
山田富義さん、　 野崎喜一郎さん
　長谷川考基様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　4月 2 4日分　￥    27,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥1,246,000
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協議会において、デマンド交通
や市内循環バス「ぐるっとさん」
また、コミュニティバスなどを
運行しております。
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出発時間や到着時間に遅れが生じる場合があります
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例会の様子

　　次々週例会　 5月22日　　「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　東京電力ホールディングス㈱新潟本社
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副代表・理事　栗田隆史 様

　　次 週 例 会　 5月15日　　　　クラブ休会


